



DECLARATION D'ENTREPRISE

JEAN-MARC STEENS, M.D., A DECIDE DE METTRE FIN A SA CARRIERE AU SEIN D'ABIVAX

PARIS, France, le 02 juillet 2021 – Après avoir exercé la fonction de Chief Medical Officer pendant plus de 5 ans chez Abivax, Jean-Marc Steens, M.D., a décidé de mettre fin à sa carrière au sein d'Abivax.

Monsieur Steens a rejoint Abivax en 2015 en tant que Chief Medical Officer pour superviser le programme VIH d'Abivax et a ensuite géré la transition clinique du composé principal ABX464 vers des essais cliniques de phase avancée dans les maladies inflammatoires chroniques. Il a notamment été co-responsable, en collaboration avec Paul Gineste et sous l'autorité de Hartmut Ehrlich, du développement et de l'exécution du programme d'Abivax sur les maladies inflammatoires de l'intestin qui a généré des données positives de phase 2b sur la sécurité et l'efficacité chez les patients atteints de rectocolite hémorragique plus tôt cette année.

Abivax le remercie pour sa contribution et lui souhaite le meilleur pour ses nouveaux projets. Sophie Biguenet, M.D., a rejoint Abivax en tant que nouveau Chief Medical Officer.